



## „Fahrt zum Zisterzienserinnerkloster nach Oberschönenfeld“

am

Sonntag, 14. April 2013 um 13.15 Uhr

Zu den Wurzeln Bonstettens führt uns diese Busfahrt. Der Zisterzienserbalken in unserem Gemeindegewapp erinnert uns noch heute an die einstige grundherrschaftliche Verbindung. Wir werden dort von der Äbtissin Gertrud Pesch in der Klosterkirche Mariä Himmelfahrt begrüßt und erhalten eine Kirchenführung sowie Informationen zur Abtei in der Gegenwart. Anschließend stärken wir uns im „Klosterstübli“.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung unter Tel. 909400

Das Festkomitee  
i. A. Anton Gleich

